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I'résident Georges MOU RET'IE

du 9 juin 1998

Ceorgcs MOURETTE

Jâcky DOUTEZ do Clob de Po(o Vecchio

Fra ck de LAROUSSILHE

A l'Àsscrrrbléc Câténte du District le 6luirr

J Y. BOEFFARD. H, COUSIN, Ch FINKELSTEIN. J FOUCHE.
CI LACOIVIBE. P LANCLBT. C IIIOUREI'TE. CI, REY

de Adolphe THOUMINOT le I juin
Le Pfésident âccoDrpagrré de Je:ln FOUCHE lui reùrettra son cadeâu le
I0 Juin.

Le Président NIOURETTE - sujet "L'An 2000'

P,ôserrccs e!:I!riel|res

Confërencier dujgqr

] N F O RI'IA T I O NS RO14 R I E N N E S

L'Assenrblée Cârérale du Distnct 1660 a eu lieu drns les salles de HEC à Jouy-en-Josâs Ie
sârredi 6jurn.

Jacques NIORA. Couve rcuf, â fait le bilâl de l'ânnée qui s'âchève, otr poufrâ en life lâ teneur dâls
" La Tribrne" du n)ois dejuio, renrise ce.lour âux préseDts et que les abseDts pourront disposer à la
prochaine réunion.
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Le Gouvemeur a obsewé l'eftitement des efectiG malgré un bon niveau de recnrtement.

Que 40 % des Rotâriens ont plus de 60 ans
Que la nroitié des Clubs a donné 2,1 millions de frâncs âux oeuvres.

Le Gouvemeur 1998/1999 Michel TOQ{,E a presenté ses objectifs et Hervé COUSIN les evoquera
âvec les siens débutjur €t.

Le 16 juin aura lieu ror.re Assemblee Gâérale e biert eritendu le Présidert compte sur la présence de

Les Présidents de conrmissions et le Tresorier p.éserteront leurs compte rendus.

Eclunge de goupes dtétudes Le Disti,û. re.herche des jemes professionnels parlant le ponugais pour
I'EGE du ler semestre 1999 Destinâtion le Brésil

Tournoi de gof. Le Clr.rb de l'Isle-AdamÆeaumont oreânise le dimanche l4 juin ûr toumoi de golfâ
l'lsle-Adam (inscnplions Âu golf 0 L.34 08 I 1 .I L ) au proût de HAPI âssociation qui s'occupe de
l'âccueil dejour pour les halades Alàeimer.

Le Président a reçu les remerciements de l'Association AIICE pour le don du Club destiné à financer
l'achât dln cyclomoteur dâns le câdre de l'opération MoB-enploi Le service serâ Iâncé en septembre
prochâin ct nous en sercns infonnés

L'AN 2000

Le Présjdent â évoqué Ia peur d€ I'An 2000 pour toutes les entrepnses qui sont naturellement éqnipé€s
de mâténel inôrmatique y compris les pârtrculiers d&qrteurs de cartes et coffres informatisés, même
télécopie et contrôles d'ascenseurs.

ll apparâit que toute I'infomEtique est à contrôler d à âdapter il y a lieu de pr€ndre à ce sujet toutes les
garanties pour le passâge à l'An 2000. Les systànes eD service risquant de lire les 00 de l,An 2000
à I q00, de sorte que lâ pérénité des entreprises se trouve mise en aruse et il est denrandé a ux
commissarrcs aux comptes de veiller à lâ ûabili[é des systàn€s, d'autânt plus que les compagnres
d'assurances ne senblart pas disposées à garantir leurs cliants sur ce risque.

La Société Gârérale a consacré 300 millions de fiancs pour adâpter ses systèmes à l An 2000 dont 150
rnillions pour la France €t Ia même sonlne pour ses ûliales et ;mplântâtions intenutionales.

ll2ppamit que I'cn pe,rt 3':rtte dre à d.s pêriubâtiom le0i.01.2000 Les rniormaticims seront sur les
dmts et ne feront pas réveillon.

Heureusemert notre Àni Roger COTTARD daienr la clefdu problème a dorne la solution suvânte :

oD tape 3l 12.lS99 - 23 h.58
on anête le systèrne d ql le remd en marche quelques miDutes âprès_
Si tout fonctiorme- tout va bien
Si non problème erave

.{mities

Jean FOUCHE


